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274a REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATlyO DA FACULDADE DE

EDUCAÇÃO DA UNIVERSIDADE DE SÃO PAULO. ATA. Às nove horas e trinta minutos

do décimo primeiro dia do mês de outubro de dois mil e dezoito, na sala 101 do Bloco A,

realizou-se a 274' Reunião Ordinária do Conselho Técnico Administrativo (CTA) da

Faculdade de Educação, sob a Presidência do Senhor Diretor, Professor Doutor Marcos

Garcia Neira e com a presença dos seguintes membros: Professores Rubens Barbosa de

Almeida. Chefe do EDAI Bruno Bontempi Júnior, Chefe do EDFI Agnaldo Arroio, Chefe do

EDM e Ana Luiza Jesus da Costa, representante dos docentesl Professora Marlene lsepi,

Diretora designada da Escola de Aplicaçãol Senhor Reinaldo Santos de Souza,

representante dos servidores da FEUSP e Senhoras Adriana Ranelli Weigel e Soda

Regina da Silva Santiago, suplente da Senhora Daniela de Almeida Flausino,

representantes da Diretoria da FEUSP, no Conselho Técnico Administrativo. As Senhoras

Nana Del Giudice Pinheiro, Assistente Técnico Administrativos Nicolly Soares Leite,

Diretora do Serviço de Biblioteca, Substituta e Paula Freire Mendonça, Assistente Técnico

Financeiro, Substitutal compareceram à sessão como convidadas da Direção. O Senhor

Diretor justificou a ausência do Professor Doutor Vinício de Macedo Santos, Vice-Diretor,

que está representando a FEUSP em evento em São Carlos, SP, e tendo em vista a

presença dos membros, declarou aberta a sessão da 274; Reunião Ordinária do CTA. E

PARTE -- Pl$çy$$AQ E VQTAÇAQ PE AIA - í. D/scussão e Votação da .Afa da 273'

Reunião Ordinária do Conselho Técnico Administrativo(CTA) da FEUSP, realizada

no dfa 'í3/09/2078. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnit)o

Administrativo (CTA) aprovou por 08 (oito) votos, pela unanimidade dos presentes. O

Professor Doutor Rubens Barbosa de Camargo solicita que se faça uma inclusão na fala

do Professor Doutor Vinício de Macedo Santos sobre os 40% de entrada no vestibular,

que está faltando a expressão 'escola pública'. Na ocasião, o Professor Doutor Marcos

Garcia Negra dá boas vindas às colegas Adriana Ranelli Weigel e Daniela de Almeida

Flausíno, que nesse momento está sendo substituída pela Regina Soda da Silva Santiago

e também ao Natalino Souza dos Santos, com suas novas atribuições e que façam valer

a posição dos segmentos que estão representando. Na oportunidade, lembra que esta é

a última reunião da Professora Doutora Ana Luiza Jesus da Costa, que haverá uma nova

eleição para os representantes dos docentes no CTA e agradece pelo trabalho que

realizou o qual foi muito importante neste período. ll' PARTE - EXPEDIENTE - Item l.

Expediente da Diretoria da FEUSP. Com a palavra, o Professor Doutor Marcos Garcia

Negra informa que o Pró-Reitor de Graduação da USP, Professor Doutor Edmund Chada
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Baracat fará uma visita à Faculdade de Educação no dia 08 de novembro p.f., das 09h00

às 1 0h00, quinta-feira, e por tal motivo consulta sobre a possibilidade de realizaro próximo

CTA no dia 06/11. às 14h00. Na ocasião, comunica que o Professor Doutor Vinício de

Macedo Santos está em São Carlos, SP, representando a FE num evento, onde se discute

a formação de professores para atuação no Ensino Superior, por meio do Programa de

Aperfeiçoamento de Ensino (PAE). Relata, na sequência, que no dia 29 de novembro, às

16h00, a FEUSP receberá a visita do Reitor, Professor Doutor Vahan Agopyan e,

conforme informado na Congregação, tem a expectativa de que vários segmentos

discutam a sua visita e apresentem propostas, sugestões e ideias. Relata como isso tem

acontecido em outras unidades e soube-se que, às vezes, o Reitor conversa

exclusivamente com a Congregação, outras com os Presidentes das Comissões

Estatutárias e as Chefias de Departamentos, diz que não há um modelo, pode-se propor

um, e que a conversa que a Senhora Léia Tácitos teve com a secretária do Reitor foi nesse

sentido, que não gostaria de fazer essa definição, quer ouvir todos e que os segmentos

tragam suas propostas, a fim de combinar um formato possível. Nesse sentido, o Senhor

Díretor, acha que todos poderiam trazer as demandas e combinar o que farão. Informa.

ainda, que as inscrições para o Conselho Consultivo irão até segunda-feira, dia 1 5/1 0, Día

do Professor(a), quando farão, também, uma atividade para discutir a atual conjuntura

política e seus efeitos na Educação: "Em tempos de incertezas: a democracia em

questão", com a participação das Professoras Doutoras Kimi Aparecida Tomizaki e

Carmen Sylvia Vidigal Moraes, que estão em contato com uma professora da FFLCH para

promoverem uma roda de conversa que acontecerá no auditório, às 17:30 horas. Explica

que essa questão já se levou para o Centro Acadêmico e fechando os nomes começará

a divulgação. Item 2. Expediente da Diretoria da Escola de Aplicaçãed4EEy$P; Com

a palavra, a Professora Marlene lsepi diz que a APM está circulando as rifas com as

bicicletas doadas pela FEUSP e de outra doada por uma família. A seguir, explica que no

Conselho de Escola surgiu uma dúvida sobre o contrato da cantina, se poderia ter alguma

parceira de entrega de lanches na escola pelo nosso quiosque, se é possível fazer algo

nesse sentido para atender à demanda. Com a palavra, a Senhora Paula Freire de

Mendonça diz que o novo processo já está em andamento com a montagem do edital e

que vão aproveitar o parecer da Procuradoria Geral para tramitar o mais rápido possível.

A Professora Marlene lsepi esclarece que vão discutir a Gestão da Escola de Aplicação

para 2019, no sentido de superar os problemas, com a presença de professores da EA e

docentes da FEUSP e que seria também necessária uma reunião com toda a comunidade
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escolar e, nesse sentido, foi aprovado o dia 10 de novembro, das 09h00 às 12h00 e que

será divulgado a todos. Informa, na ocasião, que o Regimento está para ser encaminhado

para a Conselho de Escola, Congregação, e depois para o Conselho Estadual de
Educação para aprovação. Com a palavra, o Professor Doutor Marcos García Negra diz

que na última reunião do Grupo de Trabalho da Escola de Aplicação chegou-se a duas

propostas, que serão debatidas e que podem ser modificadas. Além dessas, outra

proposta pode aparecer na reunião do dia 10 de novembro, quando as sugestões poderão

ser incorporadas. A ideia é submeter ao Conselho de Escola e, finalmente, chegar à

Congregação. É consenso, pelo menos, do Grupo de Trabalho que está se debruçando

sobre o assunto que não se pode continuar como está. seria importante a sugestão.

participação e maneiras de resolver a questão, o que em momento algum desincumbiu ou

desobrigou a solicitar os claros junto à Reitoria. Item 3. Expediente dos Membros do

ÇJA da FEUSP: Com a palavra, a Senhora Nana Del Giudice Pinheiro menciona que uma

arquiteta da SEF - Superintendência do Espaço Físico da USP, esteve na FE para realizar

uma vistoria nos espaços da antiga lanchonete para que se pudesse fazer um projeto com

vistas a uma nova lanchonete, não um restaurante. e com isso a demanda da reforma

diminuiria. A arquíteta sugeriu mudar o espaço atual do Centro Acadêmico. Explica, que a

SEF vai tentar fazer o projeto até o começo do ano que vem e isso pode ajudar no edital.

Na ocasião, comunica que está sendo realizada a drenagem no parquinho da Escola de

Aplicação, pois a SEF - Superintendência do Espaço Físico da USP. conseguiu contratar

a empresa para fazer o serviço, já em andamento. Com a palavra, o Senhor Diretor

informa que a CAPA fez uma atividade bem interessante na sexta-feira passada com a

presença de profissionais do SESMT, que conduziram uma oficina para discutir a questão

do assédio e que a CIPA está engajada em atividades mensais que envolvem toda essa

questão do bem estar. Na ocasião, também expressa que foi feita uma reunião no Hospital

Universitário para inscrever a Unidade no programa "Envelhecimento Ativo", porém leva

um tempo porque o grupo que cuida do programa é muito pequeno. Recorda, na ocasião,

que houve uma demanda da Escola de Aplicação de duas professoras, que procuraram o

Apoio Acadêmico para perguntar se poderíamos inscrever no SESC, e a Senhora Roberta

Bodo de Almeida foi atrás e foi-nos solicitado uma série de informações e que é possível

se inscrever no SESC por sermos uma Unidade de Ensino. Explica, que como o Serviço

de Pessoal está o cadastro do e-Social, finalizando, será encaminhado o pedido de

inscrição no SESC e todas essas formas de ocupar bem nosso tempo de lazer e fazer

ativídades interessantes, essa noção ampliada de saúde. lll' PARTE - ORDEM DO DIA
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-- 1. 1. ELEICAO: l.í. Resta/fado da e/eição de do/s representantes dos servidores

não docentes no CTA da FEUSP, realizada em 26 de setembro de 2018. Co\Doada em

discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por

08 (oito) votos, pela unanimidade dos presentes. 2. PROCESSO SELETIVO: 2.1.
ABERTURA: 2.1.1. Of. EDF/083/19092018 - REFERENDAR - Abertura de Processo

Seletivo para contratação de l (um) Professor Contratado lll (Doutor), por prazo

determinado, nas disciplinas: EDF0296 - Psicologia da Educação: uma abordagem

psicossocial do cotídíano escolar e EDF0118 - Psicologia da Educação l (Teorias

Ps/cogenéflcas e 7'emátfcas Educacionais Confempo/áneas9. Colocada em discussão

e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo(CTA) referendou por 09(nove)

votos, pela unanimidade dos presentes. 2.1.2. Of FE-EDA-'r74/20í8 - Tendo em vista

que não houve candidato aprovado no Processo Seletivo do Edital 042/2018, solicita

a abertura de novo processo seletivo nas mesmas disciplinas: EDAOIOI -
Fundamentos Económicos da Educação - Pedagogia e EDA0463-Política e

Organ/zação da Educação Bás/ca no Brasa/ -l.icencfafura. Colocada em discussão e,

a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 09 (nove)

votos, pela unanimidade dos presentes. 2.2. RELATORIO FINAL: 2.2.'í.

Of./EDA/111/05102018 - Relatório Final do Processo Seletivo para contratação de l

(um) Professor Temporário(Doutor). Disciplinas: EDAOIOI -- Fundamentos

Económicos da Educação (Pedagogia) e EDA0463 -- Política e Organização da

Educação Básica no Brasil (Licenciatura). Edital 42/2018. Co\ocada em d\scussão e,

a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) homologou por 09 (nove)

votos, pela unanimidade dos presentes. 2.2.2. Of/ED.A/í04/74092078 - Re/afóHo Fina/

do Processo Seletivo para contratação de l (um) Professor Temporário (Doutor).

EDA1221/EDA1222 -- Política e Organização da Educação Básica l e ll (Pedagogia) e

EDA0463 -- Política e Organização da Educação Básica no Brasil (Licenciatura).

Ed/fa/ 44/2078. Colocada em discussão e, a seguir em votação. o Conselho Técnico

Administrativo (CTA) homologou por 09 (nove) votos, pela unanimidade dos presentes.

2.3. CLARO TEMPORÁRIO: 2.3.í. /l#E/WO/í85/20092078 - REFERENDAR - So//c/lapão

de 01 (um) claro temporário, para ministrar as disciplinas: EDM0339 -- Metodologia

do Ensino de Geografia, EDM0344 - Fundamentos Teórico-Metodológicos do Ensino

de Geografia(Pedagogia) e EDM0421/0422 - Metodologia do Ensino de Geografia l e

11, tendo em vista o término de contrato da professora temporária Pauta CristianeS.

./u//asz. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico
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Administrativo (CTA) referendou por 09 (nove) votos, pela unanimidade dos presentes.

2.3.2. MEMO/195/05102018 - Solicitação de 02 (dois) claros temporários para

ministrar as disciplinas: EDM0411/0412 - Metodologia do Ensino de Alemão l e ll,

EDM0415/0416 - Metodologia do Ensino de Línguas Orientais l e 11, EDM0413/0414 -

Metodologia do Ensino e Latim le ll e EDM0441/0442 - Metodologia do Ensino de

Grego / e //. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico

Administrativo (CTA) aprovou por 09 (nove) votos, pela unanimidade dos presentes. 2.4.

PRORROGAÇOES DE CONTRATOS; 2.4.7. Of EDE/086/05702078 - So/fc/ta

prorrogação de prazo do contrato de trabalho do Prof. Dr. Douglas Emiliano Batista.

Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA)

aprovou por 09 (nove) votos, pela unanimidade dos presentes. 2.4.2. Of.

EDF/087/05102018 - Solicita prorrogação de prazo do contrato de trabalho da Profa.

Jacque//ne /tloraes 7'eixeim. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho

Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 09 (nove) votos, pela unanimidade dos

presentes. 2.4.3. MEMO/192/05102018 - Solicita prorrogação de prazo de contrato de

trabalho da Prosa. Katia Arilha Fiorentino Nana, até 31/12/2019. Co\Geada em

discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por

09 (nove) votos, pela unanimidade dos presentes. 2.4.4. /WE/W0/793/05702078 - So/feita

prorrogação de prazo de contrato de trabalho da Profa. Juliana de Souza Sirva, até

3'í/í2/20í9. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico

Administrativo (CTA) aprovou por 09 (nove) votos, pela unanimidade dos presentes. 2.5.

CONTRATA.ÇAO: 2.5.1. Of./EA/102/17092018 - REFERENDAR - Solicita os

encaminhamentos necessários para a contratação da Profa. MAILA BAYER.

Colocada em discussão e, a seguir em votação. o Conselho Técnico Administrativo (CTA)

referendou por 09 (nove) votos, pela unanimidade dos presentes. 3. BELAIQBl9: 3.'í.

MEMO/EDM/191/05102018 - MONICA CALDAS EHRENBERG - Relatório referente seu

afastamento para realizar estágio de Pós-Doutoramento na Faculdade de Educação

da C/N/VAMP, no pe/díodo de 0'í/02/2078 a 30/0772078. Colocada em discussão e, a

seguir em votação. o Conselho Técnico Administrativo(CTA) aprovou por 09(nove) votos.

pela unanimidade dos presentes. 4. AFASTAMENTOS: 4.í. FAB/O BEZERR.4 DE

BRITO/EA - Solicita afastamento para participar do Vlll Congresso Brasileiro de

Educação Especial/IX Encontro Nacional de Pesquisadores da Educação Especial,

na Universidade Federal de São Cardos, em São Cardos - SP, de 14 a 17/11/2018.

Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA)
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aprovou por 09 (nove) votos, pela unanimidade dos presentes. 4.2. J\dHR/NA 4PAREC/D.A

CAPUSSO - REFERENDAR - Solicita afastamento para apresentação de trabalho no

Prometo Escolas Campal Formação em Diálogo no evento: "Formação de
Professores na Universidade: parcerias com a escola básica em tempos de

resistência'l em Cama/nas - SP, no dl'a 77/70/2078. Colocada em discussão e, a seguir

em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) referendou por 09 (nove) votos,

pela unanimidade dos presentes. 4.3. JIA/VY EL/S.ABE7T/ FERE/RA - REFEREIVD.AR -

Solicita afastamento para apresentação de trabalho no Prometo Escolas Campo:

Formação em Diálogo no evento: "Formação de Professores na Universidade:

parcerias com a escola básica em tempos de resistência", em Campinas - SP, no dia

77/70/2078. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico

Administrativo (CTA) aprovou por 09 (nove) votos, pela unanimidade dos presentes. 5.

4y41ÇIQ EIN4NÇBIBQ: 5.í. Proa. í8.7.7758.48.0 - Pagamento de auxf71o financeiro

para participação dos alunos matriculados na disciplina - EDM0422 - Metodologia

do Ensino de Geografia 11, oferecida pela Profa. Nuria Hanglei Cacete, a ser realizado

nas cidades históricas do Vale do Rio Paraíba do Sul Paulista: Bananas e entorno,

nos dias ÍO e íí/77/20í8. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho

Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 09 (nove) votos, pela unanimidade dos

presentes. 6. COMISSÃO DE ASSESSORIA PE E$TAÇIQ: 6.í. Convêm/os e 7emTos

de Compromissos conforme Resolução Ro 5528, de 18/03/2009, que disciplina os

estágios obrigatórios e não obrigatórios na Universidade de São Paulo e dos

estudantes da Un/vens/Jade em /nsfffu/iões externas. Colocada em discussão e, a

seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo(CTA) aprovou por 09(nove) votos.

pela unanimidade dos presentes. 7. DQAÇêQ: 7.í. Proa. 78.í.7049.48.7 - 7em)o de

doação - FAPESP - Profa. Dra. Rosangela Gavíoli Prietro. Co\Doada em d\scussão e,

a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 09 (nove)

votos, pela unanimidade dos presentes. 8. 9yTBQS ASSUNTOS: 8.7.

Of./Gire.02/SSEG/01102018 - Aquisição de Desfibrilador (DEA). Co\Doada em

discussão a possibilidade de aquisição de um desfibrilador pela unidade, por intermédio

de um edital da Reitoria e que, em caso positivo, precisa ser comunicada sobre a nossa

solicitação. A discussão girou em torno do gasto que isso demandada da unidade (uma

vez que o aparelho será custeado com recursos da unidade, em torno de R$ 8.500,00, e

da real necessidade que temos de tê-lo aqui(manutenção, treinamento de funcionários

para sua utilização) já que estamos muito próximos do CEPEUSP e lá existe esse
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aparelho, e da obrigatoriedade de sua aquisição pela unidade. O assunto foi encaminhado

para que mais detalhes/esclarecimentos sobre obrigatoriedade, manutenção e

treínamento sejam solicitados junto à Reitoria. 8.2. /DEMO/ED/U/í94/05702078 -

Regimento do C/ube de /l#afemáflca e C/ênclas. Colocada em discussão e, a seguir em

votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 09 (nove) votos, pela

unanimidade dos presentes. Nada mais havendo, o Senhor Diretor agradeceu a presença

de todos.&.Mi..WBncerrada a reunião. E,

6 Acadêmico, lavrei e digitei

pelo Diretor da

que for discutida e aprovada. São

/
#lney7MqMo Fontaneüipara constar eu

a presente ata,q lssirlgdá por mim

FEUSP na

Paulo. 1 1 de dutubEaâe 2018
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